

学校教育目標 「自ら考え、心豊かでたくましい児童の育成」



# 富浦っ子

旭市立富浦小学校だより  
第7号 令和6年11月8日

後期が始まり1か月がたちました。学習、行事等が順調に進み、成果をあげているところです。後期は前期の反省を生かしながら活動等が進められています。年度始めの計画から変更されるものもありますので、「お知らせ」や「学年だより」等でお知らせします。

さて、富浦小学校では、例年「マラソン大会」と称して持久走大会を行っています。今年も11月29日（金）に予定しています（予備日：12月2日（月）・3日（火））。今回は一般道を借りての実施になります。参観は自由になりますが、駐車場やその他の留意点等は別途お知らせしますのでよろしくお願い致します。

今後ともたくましい児童の育成のため、ご理解とご協力をお願いします。

## 10月1日 4年生人権教室



4年生が人権教室を行いました。今年も人権擁護委員さんをお招きして、「プレゼント」という動画を視聴し、人権について考えました。本校でも、児童が「自分の大切さとともに他の人の大切さを認めること」ができるように、学校教育活動全体を通じて、人権尊重について教育活動を行っています。特に、生命の大切さや他の人への思いやり、互いの人格を尊重し個性を認め合う心、正義感や公平さを重んじる心など、子供たちの豊かな人間性を培うため、道徳教育を中心に人権教育を行っています。学校における人権教育の取組は、家庭、地域、関係機関をはじめ、多くの人々に支えられてこそ、その効果を十分に発揮できると思いますので、今後ともご理解・ご協力をお願いします。

## 10月17日～18日 修学旅行

6年生が2日間の修学旅行を行いました。1日目は鎌倉でグループ行動を中心に活動しました。2日目は箱根周辺で、大涌谷、箱根関所跡等を見学しました。2日間とも計画的に行動し、修学旅行という名にふさわしいマナーを守った行動ができました。



## 栄養教諭による給食訪問

10月3日、24日に第一給食センターの栄養教諭が給食時に訪問しました。学校給食は、健康の保持増進、望ましい食習慣、食文化の理解などを目標としています。旭市においては2つの給食センターがあり、富浦小は「第一給食センター」での手作り給食が届いています。また、学校生活の中で楽しみの一つとなるようにワクワクする給食をテーマに掲げ、毎月、イベント給食が行われています。



## 業間マラソン開始



体力の向上と目標をもって最後まで走りぬく態度を養うことを目標に10月28日から11月29日の「マラソン大会」まで、業間休みを使って練習を行います。業間活動では17回の練習を予定をしていますが、「マラソン大会」も目標となりますので、体育の時間にも走ることがあります。学年によりますが、7分間を目安にしています。速く走ることが目標ではないので、自分のペースで走りきることができるとよいと思います。体調のすぐれないときは見学や歩く運動をします。毎日の体調についてご家庭でも確認してください。子供たちにはぜひ、運動する楽しさを味わってほしいと思います。

## 音楽集会 10月30日

今回の音楽集会は「アンサンブル Fami」さんの演奏を鑑賞しました。銚子市近郊の方々のグループで、小学校や文化会館等、いろいろなところで活動されているそうです。鑑賞だけでなく、リトミックの活動を含め、音楽の楽しさを味わいました。

また、旭市小学校音楽会に出場する5年生、6年生の発表を行いました。音楽会のリハーサルを兼ねていましたが、素晴らしい歌声でした。発表会当日（11月1日）は、旭市の子供たちに富浦小の素晴らしい歌声を聞いてもらうことができました。

